

12.6  
tue

## 第9回 「ふくおか地域づくり活動賞」 準グランプリ受賞

のぞみが丘小学校区協働のまちづくり協議会自治会バス部会が、地域づくりネットワーク福岡県協議会が主催する「ふくおか地域づくり活動賞」で準グランプリを受賞しました。

この賞は、地域づくり活動に取り組んでいる団体で、特に活動状況が顕著な団体に贈られます。

部会が運営する自治会バス「ベレッサ号」は、運行開始から5年が経ち、現在年間約8千人が利用しています。買い物などへの交通手段となっているだけでなく、住民同士が触れ合い、地域のつながりをもてる場にもなっています。

山下部会長は、「今後も住民の声を聞きながら、よりよい運営につなげたい」と話し、市長は、「これからも地域一体となって取組を進めてください」と激励しました。



12.12  
mon

## 「税に関する作文」表彰式

中学生や高校生を対象に、税の意義や役割を学んでもらおうと毎年行われています。入賞者は次のとおりです（敬称略）。

### 平成28年度中学生の「税についての作文」

小都市長賞	橋詰よも樹（小郡中1年）
九州北部税理士会久留米支部長賞	阿部早夏（小郡中3年）
久留米税務署管内納稅貯蓄組合連合会会長賞	奥田凜（小郡中2年）
久留米税務署長賞	和田詩織（大原中3年）
久留米県税事務所長賞	山内星伶奈（三国中3年）
福岡県納稅貯蓄組合連合会会長賞	松尾悠貴（三国中3年）
全国納稅貯蓄組合連合会優秀賞	高木麻衣（小郡中3年）

### 平成28年度「税に関する高校生の作文」

小都市長賞	武谷奏枝（小郡高校1年）
-------	--------------

12.18  
sun

## 小郡魅力化計画最終発表会

小郡をもっと魅力的に元気なまちにするため、まちづくりについて学び、実践する講座「小郡魅力化計画」の最終発表会が、文化会館小ホールで開催されました。

2期目となる今回も、講師に田北雅裕さん（九州大学大学院専任講師、まちづくりプランナー）を迎えて、市内外の高校生～70代22人が参加しました。

参加者は、小郡市の「気になること」からテーマを掘り起していく、5班に分かれてグループワークを進めてきました。

空き家をシェアオフィスとして活用していく計画や市内の公園の活用、小郡のおすすめ情報の発信など、それぞれが考える「小郡を魅力的にする案」を提案し、形にしていく方法を発表しました。



▲市民目線で市民が欲しい情報の発信を提案するチーム「ゆるり小郡」。現在、フェイスブックページ「ゆるり小郡」で小郡に関するさまざまな情報を発信中！



## 日本クラシック音楽 コンクール全国大会出場

12.22  
thu

9月に上演された市民ミュージカル「ONE！」で平安市長と親子役で共演した山下遙夏さん（小郡中2年）、尋木菜々さん（筑陽学園高校1年）が、11月28日に東京で開催された日本クラシック音楽コンクール全国大会の声楽部門に出場し、それぞれ中学の部5位入賞、高校の部7位の成績を収めたことを市長に報告しました。

初めて出場した全国大会の舞台で共にイタリア歌曲を披露し「大きなホールで気持ち良く歌えて楽しかった」と感想を述べ、将来は音楽の道に進みたいという二人に、市長は「自分の夢に向かって頑張ってください」とエールを送りました。



## 御船町から小郡市消防団へ 感謝状贈呈

12.19  
mon

御船町の藤木正幸町長（写真左）と内村光宏消防団長（写真右）が市役所を訪れ、熊本地震の際に支援活動を行った小郡市消防団（田中保夫団長、写真中央）に対し、感謝状を贈りました。

小郡市消防団は、熊本地震発生直後から計5回にわたり、御船町で炊き出しなどの支援活動を行ってきました。御船町長は、この活動に対して感謝の意を表されるとともに、「熊本地震を経験し、被害を最小限に留めるには、普段からの地域との連携が重要だと改めて感じた」と話されました。

## オリリンとヒコリンも登場 園児に絵本をプレゼント

12.21  
wed

市の恋愛成就キャラクター「オリリン」と「ヒコリン」や市の取組を知つてもらおうと、御原保育所で「新・七夕伝説」の絵本をプレゼントしました。「新・七夕伝説」とは、オリリンとヒコリンが主人公の創作物語です。

平安市長が絵本の読み聞かせを行つたあと、オリリンとヒコリンが登場し、手渡しで絵本がプレゼントされました。絵本の中のキャラクターが出てきて、園児たちは大喜びし、うれしそうにもらった絵本を抱えていました。

※絵本は市内在住の4、5歳児に配布しています。

詳しくは広報おごおり1月15日号をご覧ください



## 平成29年 消防出初式

1.9  
mon

小郡市消防団と三井消防署が一堂に会しての消防出初式が、小郡小学校グラウンドで行われました。

分列行進やポンプ操法展示、倒壊家屋からの救助訓練、市内パレードなどが実施されました。

ポンプ操法の展示では、「第24回県消防操法大会自動車ポンプの部」で4位入賞した代表選手たちが、正確で俊敏な技を披露しました。

